



Arbonerin / Arboner des Jahres

Seit 1999 wählt der Stadtrat jeweils zum Jahresende Einzelpersonen oder Institutionen, die sich während des Jahres besonders um Arbon als Wohn-, Arbeits-, Freizeit- oder Lebensort verdient gemacht haben. Die Person oder Institution wird anlässlich der Neujahrsbegrüssung gewürdigt und mit einem Anerkennungspreis von Fr. 1'000.-- in bar sowie einem Blumenstrauss geehrt.

Bisher wurden folgende Personen „Zur Arbonerin bzw. zum Arboner des Jahres“ gekürt:

Jahr 1999	Lina Brunner-Bader
Jahr 2000	Kurt Sonderegger, OK-Präsident des Kantonalturnfestes „Arbon 2000“
Jahr 2001	Gritli Kuoni, Leiterin Seniorenbühne Arbon
Jahr 2002	Hans Geisser, Präsident Museumsgesellschaft Arbon
Jahr 2003	Zuzana Vanecek, Tanzwerkstatt
Jahr 2004	Herbert Haltmeier, Fotograf
Jahr 2005	Veronika Merz, Vizestadtammann
Jahr 2006	Irene Bandle
Jahr 2007	Werner N. Künzler, Architekt
Jahr 2008	Ruth Testa-Günther
Jahr 2009	Dr. Marlies Näf-Hofmann
Jahr 2010	Ernst Forrer
Jahr 2011	Michela Abbondandolo
Jahr 2012	Dr. Roman Buff
Jahr 2013	Erich Messerli, Verlag Genossenschaft MediArbon, felix.die zeitung“
Jahr 2014	Zeitfrauen
Jahr 2015	Willy Hochreutener
Jahr 2016	Montagsgruppe mit Martha Schär und Rosmarie Wusk
Jahr 2017	Nick Sigg
Jahr 2018	Roland Widmer
Jahr 2019	Röhrl Franziska
Jahr 2020	SLRG Arbon Seerettung
Jahr 2021	Pfadi Arbor Felix
Jahr 2022	Natur- und Vogelschutzverein Meise